

Maintien des effectifs de l'éducation prioritaire dans les écoles !

Madame la DASEN de la Haute Garonne, depuis la rentrée 2017, la mesure de dédoublement des CP et CE1 en REP et REP+ du ministère Blanquer se met en œuvre. Malheureusement cette réforme se fait sur au détriment de l'école ordinaire et des 3 dernières années de l'école élémentaire en Éducation prioritaire !

Les documents de carte scolaire indiquent que vous envisagez une augmentation des effectifs dans les classes non dédoublées pouvant aller jusqu'à 24 élèves ; sans compter les éventuelles inclusions liées aux dispositifs ULIS ou UPE2A.

Les élèves de fin de cycle 2 et de cycle 3 ont déjà subi la disparition des RASED et, depuis cette année, la suppression du maître supplémentaire. Nous n'acceptons pas que la réforme des CP et CE1 à 12 dégrade leur scolarité !

Ces décisions sont susceptibles de déstabiliser les écoles, de dégrader le climat scolaire et de mettre en péril la réussite scolaire des élèves.

NOUS DEMANDONS DES OUVERTURES DE CLASSE DES QUE LA MOYENNE DEPASSE 21 SUR LES 3 DERNIERES ANNEES DE L'ELEMENTAIRE AFIN DE PERMETTRE A NOS ENFANTS D'APPRENDRE DANS DE BONNES CONDITIONS.

Pétition enseignant-es et parents d'élèves

NOM PRENOM	QUALITE	SIGNATURE
1.		
2.		
3.		
4.		
5.		
6.		
7.		
8.		
9.		
10.		